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       数字化创新博览会（简称CDIE），是由Dot Connector（上海华昂商务咨询有限公司）主办的当前国内规模较大的专注企业数字化
转型及创新领域的顶级盛会。自2015年首次举办以来，经过10年的发展和沉淀，已经积累了10 W+企业CXO参会，50+核心高质量CXO
社群，业务覆盖零售、快消、制造、医疗、金融、出海6大行业、32个细分领域，成为链接国内外技术领袖、高层管理决策者、业务负
责人学习交流的，集权威性、国际性于一体的优质平台。

        6月25日-26日，第十届CDIE数字化创新博览会在上海
张江科学会堂隆重举行，此次大会的主题为“AI创新，引
领行业增长新格局”，设置了1个主论坛，10大分论坛，时
间周期为两天。

       两天的大会吸引了来自零售、快消、制造、医疗、金融、
出海等不同领域3000余位嘉宾、120位演讲嘉宾及100+展
商参与，线上直播观看人数累计突破5W。各演讲嘉宾以数
字化和AI作为关键词，从企业自身实际出发并结合优秀实
践案例，进行了一轮轮精彩纷呈的演讲，为参会者提供了
宝贵的行业思考和经验借鉴。

         参会人群 ： 零售、快消、制造、医疗、金融、出海等领域
企业高层管理决策者、业务负责人（CEO、VP、CDO、CTO、
CIO、CMO、CFO、CHRO、供应链负责人等）。



       CDI（Corporate Digital Index）即华鹰数字化指数，是国内首个以科学化方法衡量企业数字化转型程度的指标，
由 CDIE（数字化创新博览会）联合CDIE 数字化研究院理事会共同推出并层层评选。

        CDI华鹰数字化指数旨在肯定和嘉奖在数字化领域敢于颠覆尝试，并在数字化中持续投入以及取得一定成效的
优秀企业及杰出人物，目前已成功举办四届，近120+家企业获此殊荣，一年一度的CDI评选已经成为1000万+企业
数字化转型的启明灯。





















2024CDIE线上直播观看+线下参会人数总览
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各论坛参会数据详情



参会嘉宾画像





CDIE联席主席、马可迅车轮全球CIO
我是从欧洲飞过来的，我的同事是另一个部门的负责人，他则从巴西飞来参加这次活动。我们
每年 都尽可能参加CDIE， 因为它是中国最好的 数字化创新展会， 所以我们很高兴能够参加，
也学到了很多知识，特别是在关于人工智能技术和人工智能技术如何高效促进业务增长的领域。
我们非常高兴来到这里再次成为CDIE的一部分，带来我们团队的想法，也喜欢看到更多公司带
来很多奇妙的想法。我认为你们做得很好，所有团队都做得很好，才能让这个活动持续举办下
去。如果不是真的值得，我不会花十四个小时来到这里。

CDIE研究院专家、帝斯曼芬美意集团亚太区数字化交付总监
我参加CDIE已经十年了，也祝CDIE今年10周岁生日快乐！我来CDIE，每年都有非常大的收
获，通过和行业朋友、专家的交流，共享彼此成功经验和实际应用的新领域的一些技术，从而
促进各自业务的拓展。期待CDIE能够在未来十年成为更上一层楼的新平台，获得更大的成功。

宝尊集团副总裁兼技术与创新中心总经理
宝尊从2023年开始和CDIE建立非常深度的合作关系，无论是从对市场洞察的交换、解决方案
的持续交流以及在整个面向未来的探索方面我们都能感受到CDIE对整个市场、 整个行业的洞
见和价值，我们也希望在未来能够看到有更多关于零售、关于行业、关于市场、关于数字化的
见解，以及来自更多不同平台、专家、业界以及品牌的意见。

Tungesten Automation 亚洲区副总裁
我们这次来CDIE最主要是把他当成Tungesten Automation 进军大陆市场的发布会，CDIE
是个非常大的平台，有很多的客户人群可以让我们展示产品。我们的客户群体主要包括外企和
一些出海的中国企业，我们希望可以用我们的平台去帮助他们并带领这些中国企业迈向国际化。
之前在新加坡也和CDIE（ADIE）合作过，觉得回报率很高，客户群也非常的好，所以对这次
的CDIE也有非常大的期望，希望效果能够达到预期回报。

通用磨坊中国 China Head of Digital and Technology （CDTO）
今年很高兴参加CDIE数字化创新论坛，从货架电商到兴趣电商再到将来以交互互动式为主的智
能化商业，我相信AI赋能能够让商业爆发式的增长，期待明年CDIE能够再见。

特灵科技亚太区IT副总裁
我和CDIE结缘很深， 每一年我都会来参加， 因为可以学到不一样的知识 以及整个 行业的经验。
今年我非常开心，有很多不同大咖以及产品解决方案提供者给我们带来了很好的一些联动和信息，
希望我们会从当中有所收益。明年的CDIE我相信会有更多更好的解决方案给到我们，每年都是
这么精彩，那明年也一定会支持，希望其他小伙伴们也继续捧场和支持这样一个非常好的活动。

脱普集团CIO  
在CDIE大会上，我们看到了AI应用场景和智能化系统推进带来的显著发展。很多 解决方案和软
件科技公司展示了如何使运营和消费品业务更加智能、高效，让我们深受启发，期待未来能进一
步推动行业的智能化进程。

亚特电器股份副总
CDIE是一个很好的平台，在这里我认识到了很多新的朋友，接触到了很多新的技术，希望2025
年，我们能够再次相会。

迈志科技CEO
非常高兴有机会参加这次的CDIE，让我收获很多。不仅在展会当中接触到了很多新行业、 新理
念和新发展趋势，也跟我们的客户做了深度的交流和互动。在这里我见到了很多老朋友，也结识
了一些新朋友，获益颇多，祝2024CDIE能够成功举办。

JingDigital副总裁
今天来到CDIE，见到了很多非常厉害的行业同行和专家， 也听到AI在整个行业当中成为最热门
的话题，AI已经不是一个趋势而是成为现实，我感到受益匪浅，期待明年再见！



首先非常荣幸参加了这次展会，整个活动规模宏大，参展企业和嘉宾人数众多，让更多的人了解到了深演智能。会务安排井然有序且高效，节省了参会者的时间并且相对
提高了效率。通过这次展会，不仅帮助深演智能发掘了潜在客户，还获得了宝贵的市场资讯和行业趋势，收获满满。在营销方面，本次展会为我们提供了一个绝佳平台，
帮助我们大大提升了品牌曝光率和知名度。展会期间，现场服务团队提供的支持和帮助非常及时且专业，及时帮我们解决了技术上的故障确保了展会顺利进行。总体而言，
这次展会是一次提升品牌和开拓市场的重要契机。感谢主办方的精心安排和辛勤付出，期待下一次再相聚！

首先恭喜2024CDIE数字化创新博览会圆满落幕！继2023年与BDIE深度合作后，Aloudata再度携手华昂，亮相CDIE数字化创新博览会。本届CDIE数字化创新博览会展
现了高度的专业性与深度，从紧扣数字化趋势的主题论坛，到深入浅出的行业、技术分论坛，每一个环节无不展现出CDIE对行业趋势的精准捕捉与前瞻洞察。在品牌塑
造与市场拓展角度，CDIE也为Aloudata打造了一个全方位、多维度的展示窗口。作为中国Data Fabric理念与实践引领者，Aloudata通过现场演示、互动体验以及深入
交流环节不仅成功向业界展示了领先的技术实力与创新能力，更直接触达了潜在客户，为后续商务合作奠定了坚实基础。同时，展会期间的高曝光率与广泛传播，也极
大提升了Aloudata的品牌知名度和市场影响力。专业与深度并蓄，品牌与营销双赢，CDIE以高效会务与专业服务给参展商留下了深刻印象。再次感谢华昂的邀请，期待
未来更多合作。

本次活动规模宏大，集结了各行业顶尖企业和创新技术，展现了数字化时代最新动向。会务安排井井有条，从注册签到到会议现场的各项服务都非常周到，参会体验极佳。
在此次博览会上，我不仅收获了丰富的行业知识，还结识了许多潜在合作伙伴，对于未来业务拓展起到了积极推动作用。活动的营销效果显著，帮助我们品牌获得了广泛
的曝光和认可。工作人员的服务意识令人印象深刻，随时提供耐心细致的帮助。总体而言，2024 CDIE在提升企业影响力和行业地位方面成效卓著，令人期待2025年再次
参与。

这次博览会不仅涵盖了广泛的数字化创新领域，而且会务安排井然有序，Connection Lounge区域非常贴心，从前期商务对接到现场支持，每一个细节都体现了CDIE的
专业和用心，作为参展商也有非常不错的参会体验。零售、快消领域的嘉宾专业度及匹配度很高，感谢CDIE提供了这样的优质平台。我们聚水潭作为展商之一，能在这
样一个高水平的平台上展示我们的产品和服务深感荣幸。通过这次展位展示和演讲提升了我们的品牌知名度，还与许多潜在客户和合作伙伴建立了联系。这些宝贵的商业
机会和行业洞察对我们未来的业务发展具有重要意义。

通过 CDIE 这个大平台，我们有幸分享了蒙牛在数字化转型方面的成功经验。这不仅促进了与同行间的深度交流，也为各企业在 AI 时代更好地实现数字化提供了宝贵的参
考和启示。期待未来继续与大家携手，共同推动行业的数字化进程。

本次CDIE博览会不仅在规模上达到了新高度，吸引了超过3000余位行业精英和120位演讲嘉宾，更在深度和广度上展现了数字化转型的全貌。会务组织方面，主办方表现
出了极高的专业水准，从前期的筹备到现场的执行，每一个环节都井然有序。特别是对于参展商的展位安排和现场服务，都体现了主办方的细致与周到。通过参与主论坛
和分论坛的讨论，我们不仅了解到了行业内的最新趋势和技术发展，还与众多企业高管和部门负责人建立了联系，为未来的合作打下了坚实的基础。另外本次博览会为我
们提供了一个与目标客户直接接触的机会，通过展位互动和展示，我们的产品和技术得到了积极的反馈和认可，这对于我们品牌的市场推广和客户关系建立具有重要意义。

2024CDIE是云简与主办方的再度合作。此次CDIE无论是场馆规模、演讲者的多元化还是分论坛的行业设置等对比往届都有了显著提升。 现场设计的打卡扫码环节， 让展
商更加容易触达客户； 免费的展间饮品， 为拼搏在事业一线的展商/参会者带来甘霖；现场办公/社交区域， 也为展商和参会者提供了深入洽谈的空间。 在活动前期准备、
展前布置、演讲测试等基础工作中，主办方基本都能做到第一时间响应，提供专业的回复及服务，给我们留下了深刻印象。希望未来能和CDIE有更多合作机会！



本届 CDIE 大会是我们进军大陆市场的首次发布会。通过此次盛会，我们不仅展示了先进的自动化解决方案，也与众多业内精英进行了深度交流，为未来的发展奠定了坚
实基础。

非常感谢有CDIE这样大的平台，将我们的客户和赋能厂商聚集在一起。通过这个平台，让大家对数字化转型赋能有了更深入的认识；同时，借助CDIE，我们OCR和企业数
据服务厂商也能够服务更多的客户，共同推动数字化转型的进程。

在本次CDIE大会上，我们见到了微钉科技的合作伙伴以及新老客户，交流甚欢。CDIE平台资源丰富，汇聚了众多行业精英，为我们提供了宝贵的机会。非常感谢CDIE的
邀请，祝愿大会越办越好，期待未来继续携手，共同推动行业的发展。

CDIE是一个充满活力和希望的平台，滴滴企业版在此展示了品牌形象，并结识了众多潜在合作伙伴。我们期待与更多行业领袖携手，共同开拓合作新机遇，推动智能出行
与数字化创新的发展。

CDIE是华东地区最具影响力的数字化平台，纷享销客已经第二次参加CDIE。CDIE的演讲嘉宾整体水平高，参会体验非常出色。我们不仅与众多甲方企业建立了联系，还
为他们解决了一些关键问题。感谢CDIE提供这样的机会，让我们的专家能在现场进行深入的交流与解答。

华为云已经参加了两届CDIE，通过这一平台，我们结识了许多深度合作伙伴，遇到与华为云用户需求高度契合的企业。我们不仅在现场进行了演讲， 还与行业领袖和专家
进行了深入交流。期待明年再次相聚，继续探讨如何共同推动数字化转型的进程。

Softtek已经参加CDIE有6、7年了，对我们来说，这个平台已经是老朋友。在这里，我们结识了许多新老客户，尤其是在深耕的医疗和零售两个领域。通过CDIE，我们深
刻感受到数字时代的变革，了解到同行乃至整个行业的进步。我们希望能够连续不断参加这种有价值有意义的展会，一方面能够展示企业的能力，同时也从展会上和友商
及行业内的客户多做交流，期待CDIE越来越好， Softtek得益于CDIE的发展来发展自己的一些业务，我们很高兴来参加CDIE。

这次参加CDIE，认识了很多行业内做CRM、ERP的人，对中国的市场和竞品有了更多了解，也结交了很多朋友以及在找ERP的客户和企业。疫情之后，数字化是一个非常
重要的东西，在这里和很多人聊过为什么要用ERP，也推荐他们用odoo。参加CDIE对公司和我个人都很有帮助，可以多认识一些潜在客户和合作伙伴，希望下次再见。



CDIE组织的非常有序，本次参展也很开心，希望CDIE能够越办越好，期待明年再见！

在CDIE大会上，我们看到了AI应用场景和智能化系统推进带来的显著发展，以及许多解决方案和软件科技公司展示了如何让运营和消费品业务更加智能和高效，我们深受
启发，期待未来能进一步推动行业的智能化进程。

CDIE现场整体气氛非常活跃，有很多大型客户来来往往，到展台咨询，我们也收获了一些比较不错的商机，未来希望我们和CDIE的合作更加长远和持久。

第一次参加CDIE的展会，感觉很多speaker的演讲非常有深度，来的客户群体质量也非常高，参加这次会议收获满满，也学习到了很多新的东西。

这次能够参加CDIE我们感到非常荣幸，对大会的效果也非常满意，现场的人员包括往来咨询的客户也非常多，在这里非常感谢主办方能够邀请我们来参加本次大会， 希
望未来可以和我们的客户以及不同地区对ITSM有需求的企业开展更多交流。

这次参加CDIE收获颇多，帮助我们更好的探索展会私域运营的方式方法，很高兴能够参加这次展会，2025CDIE，再见。

非常高兴能够受邀参加此次CDIE，我们也想借助这个平台为我们的企业或者个人用户带来更为方便的电子签约使用场景，期待明年能够再次相见。

活动整体规模很大，覆盖了消费、制造还有出海行业，现场有触达到一些目标客户，整体效果非常不错，期待明年再见！

五节数据参加第十届CDIE数字化创新博览会取得了良好效果。活动期间，我们的定制化舆情商情产品受到了许多关注，并与行业领导者进行了有益的交流。此次大会规
模大，组织专业。通过这次参会，我们不仅提升了品牌形象，还吸引了许多潜在客户。期待未来继续参与CDIE，共同推动数字化创新。

展会规模宏大，会务安排清晰，主办方服务意识优秀，沟通平滑、顺畅，参会人员行业垂直度较高。此次参会我司取得一定营销效果，整体满意，希望活动越办越好。























华昂集团（Dot Connector）成立于2011年，总部位于上海，是一家专注在企业的数字化创新、赋能企业持续高
增长的一家研究+咨询机构。

我们的定位
POSITIONING

全球企业和个人的超级外脑

我们的使命
MISSION

科技创新助力业务可持续发展

我们的愿景
VISION

在数字化领域，成为中国最具影响力的研究&咨询及媒体性质的企业

我们的目标

作为企业数字时代超级外脑，重塑思维模式与知识结构
GOAL







Day 1   6.25   全天   论坛一区

CDIE主论坛议程



Day 1   6.25   全天   论坛三区

CDIE分论坛-财务数字化创新论坛议程



Day 1   6.25   上午   论坛四区

CDIE分论坛-数据创新&信息安全论坛议程



Day 1   6.25   下午   论坛四区

CDIE分论坛-采购供应链数字化创新论坛议程



Day 1   6.25   全天   论坛五区

CDIE分论坛-营销技术峰会议程



Day 2   6.26   全天   论坛一区

CDIE分论坛-制造业论坛议程



Day 2   6.26   全天   论坛二区

CDIE分论坛-零售业数字化创新论坛议程



Day 2   6.26   全天   论坛三区

CDIE分论坛-中国企业出海论坛议程



Day 2   6.26   上午   论坛四区

CDIE分论坛-数字医疗&大健康论坛议程



Day 2   6.26   下午   论坛四区

CDIE分论坛-AI创新专场议程



Day 2   6.26   全天   论坛五区

CDIE分论坛-快消业论坛议程





         6月25日，第十届CDIE数字化创新博览会于上海张江科学会堂隆重开幕，同时
第四届CDI华鹰数字化指数颁奖盛典也于当晚在上海张江科学会堂同步举行。此次华
鹰数字化指数奖项包括中国数字化企业TOP20，数字化技术创新奖、产品数字化创
新奖等10个单项奖，以及2024CDI杰出数字化领袖奖、数字化创新先锋人物奖、优
秀数字化技术服务商奖、品牌方赞助商奖。

          参加该奖项终审的评委均为国内各行业从事数字化进程研究十五年以上的行业
专家，包括CDI执行主席、华昂商务咨询创始人杨晨华先生；蒙牛集团副总裁、CDO
李琤洁；通用磨坊中国CDTO Kelly Hu；某国际酒店数字创新执行总监Liana Yu；科
赴（原强生消费品）端到端供应链IT和数字化BP骆飞；保时捷中国CIO朱洪江；DB 
Schenker信息技术副总裁兼技术交付中心总经理华宁；健和集团首席数字与信息官
吴小帆；Smilepal丝蜜派联合创始人王启旻；陶氏公司亚太区首席信息官Selena 
Chu等。

          终审会当日，在由政府领导、企业百强CEO、高新科技企业以及独角兽企业创
始人、行业数字化专家等6位评审专家在科学、公平、公正的原则下，按照数字化驱
动力、数字化组织能力、数字化技术能力、数字化实践成绩四个维度，从企业CIO访
谈情况、企业自评问卷、企业数字化相关佐证资料等多方面进行综合打分，从50余
家通过初选的参选企业中筛选出最终上榜的优秀企业与个人。
















